



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

SIGUE LA PURGA DEL T-MEC

Ayer en la Secretaría de Economía le tocó el corte a Cesar Remís como jefe de la Oficina para la Implementación del T-MEC, personaje con casi 30 años en el sector y muy cercano a la ex subsecretaria de Comercio Exterior, Luz María de la Mora, su salida es parte de la peor reestructuración posible que esa dependencia. Su trabajo tenía que ver con algo que se llama diplomacia económica y comercial, con amplios contactos en la SRE, en el Servicio Exterior Mexicano y con las embajadas de los principales socios comerciales del país, son los cambios promovidos por Raquel Buenrostro como titular y Alejandro Encinas Nájera, como subsecretario de Comercio Exterior.

Nos dicen que el general secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, tuvo una bonita encerrona con su grupo compacto para evaluar la manera en que van a operar lo que resta en esta administración. De entrada, nos dicen, se van a mantener a distancia de la titular de la SSP, Rosa Icela Rodríguez, porque aunque ella es muy cercana al presidente López Obrador, y de alguna manera es su coordinadora, pero no su jefa. De ella, nos cuentan, fue la idea de que en la comparecencia en el Senado de la República la Sedena no se

defendiera de las palizas verbales.

Diversas ONG's trabajan para que el próximo 3 de noviembre marchen contra la propuesta de AMLO de reforma al Instituto Nacional Electoral. Dentro de Morena nos cuentan que se siguen escribiendo líneas en torno a este proyecto ya que buscan que sus partidarios, salgan a defender la propuesta y presionar al Congreso de la Unión para que la oposición apruebe junto con ellos y sus aliados el cambio al sistema electoral del país. El INE cabildea con la oposición y Morena y el presidente hacen lo propio, ambos se encuentran estructurando sus estrategias, pero la ciudadanía tendrá que movilizarse si quiere evitar cambios en el sistema electoral.

¿El América a la Bolsa Mexicana de Valores? Bueno, el gigante de medios mexicano Televisa decidió separar parte sus activos y crear una nueva compañía, estos activos son los que tienen que ver con deportes y el proyecto es que los agrupa en una nueva empresa que estará operando en el primer trimestre del 2023. Esta empresa incluye el club de fútbol América, más el estadio Azteca y toda el área de revistas y publicaciones de la televisora, las decisiones se tomarán al interior y podrán operar de una manera más ágil, supuestamente.